
部分银行换新卡可保留原卡号

“银行卡都换成芯片卡，是否要换号，家里的水电煤气等缴费账号是否
要重新更改呢？”不少持卡人疑惑地表示。

记者了解到， 目前各家银行对于更换芯片卡是否保留原卡号做法不
一。比如，建行等银行暂不支持“换卡不换号”；工行则采取了“换卡不换号”
和“换卡换号”两种方式。据银行客服人员表示，新旧卡号实现对接在技术
上不难实现。今后银行可以通过技术手段，使消费者不需重新去登记更改
原有的所有缴费手续。
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十年，一个说长不长说短不短的时间周
期，让华南国美发生了质跟量的飞跃。这十
年， 华南国美造就了拥有500余家商城的华
南帝国，创造了1000亿销售，服务了近5亿的
消费群体。11月2日，时值华南国美十周年生
日盛典之际，湖南国美将举办一场惊世骇俗
的低价团购盛宴。

疯狂让利 最高让利达49%
11月2日， 华南国美的十周年盛世庆

典将正式启动。湖南国美电器总经理张仁
勇透露， 湖南国美将举办盛大的团购盛
宴，届时，湖南国美的最高让利程度将达
到49%。

同时， 凡消费者在11月2日前至湖南国

美全省各门店凭有效的身份证登记的顾客，
即可参加活动，活动期间来国美购物的消费
者凭有效证件上的日期与华南大区成立时
日期的不同相似度， 可享受不同的折扣力
度，其中最高折扣将达到49%，消费者可最
大限度的享受到低价优惠的商品。
直降到底 样机全场4.9折起

11月2日，18：00-24：00，凡消费者在活
动期间， 至湖南国美全省各门店购买冰箱、
彩电、洗衣机、空调、小家电、厨卫产品，全场
样机4.9折起。据湖南国美电器总经理张仁勇

介绍， 这次趁华南大区十周年生日之际，推
出的样机折扣活动，将是下半年度折扣活动
力度最大的一次，就是为了给湖南地区的消
费者最大的实惠，真正的享受到华南十周年
生日盛宴。

除大力度的折扣、让利活动外，活动当
天湖南国美全省30家门店的商品势必将价
格直降到底，这次的团购活动可以说是为湖
南地区的消费者量身定做，为的就是让消费
者能真正感受到华南大区对消费者的一份
感恩回馈之心。

11月2日，国美低价不打烊，团购只为你疯狂
经济信息

部分银行明年起只发单芯片卡

在金融IC卡PBOC3.0新标准出炉
之后， 磁条芯片复合卡将逐渐消失，单
芯片卡将成为主流。据建行、交行等多
家银行透露，最快将从明年起停发“磁
条+芯片” 的复合卡， 转而发行单芯片
卡。

按照央行的金融IC卡推进时间表，
到2012年底，金融IC卡受理机POS销售
点终端与ATM自动柜员机改造基本完
成； 银行卡从磁条向芯片IC卡转换工
程，2015年将全面发行纯 IC芯片银行
卡， 从产品技术上提升银行卡防伪功
能，用以减少信用卡被复制、盗刷的发
生。

记者从湖南银联了解到， 从发卡情
况来看，截至目前，我省金融IC卡已累计
发行超过160万张， 应用的领域逐步扩
大。全省POS设备的改造基本完成，银行
ATM的改造进程过半，计划将于今年年
底完成，实现全面受理金融IC卡。

央行更新金融IC卡标准，磁条芯片卡被删除

明年起，部分银行只发单芯片卡

医学上的确有这么一个术语———难治
性高血压。 那么什么是难治性高血压呢？权
威的定义是： 在改善生活方式的基础上，应
用了足够剂量且合理的3种或以上降压药物
（包括利尿剂）后，才能使血压达标，称为难
治性高血压。为什么血压降不下来呢？

首先改善生活方式就不是件容易的事，
这里就包括清淡饮食、戒烟限酒、适当运动、
控制体重、减轻压力、平衡心理等。患者朋友

们不妨问问自己哪些方面做得还不够呢？
其次，很多患者道听途说，把药物的不

良反应过度放大，导致心理紧张、恐慌。如果
因为害怕“终身服药”而拒绝或延迟开始服
药的时间， 直到出现并发症那可就悔之晚
矣。

事实上仍有很多患者并不存在上述原
因，血压仍然难以控制，这就应该到专科医
生那里启动继发性高血压的筛查程序了。常
见的继发性高血压主要包括肾性和内分泌
性高血压。

血压忽然失去控制、腹部有杂音、不明

原因肌酐上升或四肢血压差异过大等一定
要高度怀疑肾动脉狭窄。 一旦明确诊断，球
囊扩张或支架置放往往会起到决定性的作
用。

内分泌性高血压集中在肾上腺部位，如
忽然脸圆如满月、晚上小便特多、四肢乏力、
血压忽高忽低可要高度怀疑。
降压贴士：

根据美国公布的《美国预防、检测、评估
与治疗高血压全国联合委员会第七次报告》
（简称JNC7）， 提倡降压药物使用长效降压
药，从降压效果、靶器官保护、依从性综合考

虑，长效降压药有明显的优势。
长效降压药降压稳定性就是用谷值和

峰值的比———“谷峰值”来衡量。根据美国食
品和药品管理局颁布的标准， 合格的谷峰值
应超过50%。即只有谷峰值大于50%，才能每
天服1次药。一般正常人每天血压波动在20毫
米汞柱-30毫米汞柱范围内， 其自然谷峰值
也要在80%左右。 最新的一些进口长效降压
药，不少谷峰值在50%左右，但作为30多年老
药的降压0号，其谷峰值已达到77%，因此，降
压0号的24小时降压效果是非常理想的。

高血压免费咨询电话：8008103536

10月28日晚，由湖南移动电视频道承办
的“2012舞味俱全———湖南省第二届全民广
场舞大赛总决赛·冠军之夜” 在湖南国际会
展中心广场圆满举行。湖南省委常委、省委
宣传部部长许又声观看比赛后高度评价：
“这个活动挺有意义的， 把老百姓的业余生
活都引导到健康的生活方式上来。要总结经
验，一届比一届办得更好！”许部长对活动的
高度评价，让活动组织方的每一位工作人员
激情满怀。

我们问过很多参加“舞味俱全”的朋友，
为什么如此积极地来参加活动？他们的回答
都很简单：为了快乐，因为喜欢。而为了实现
他们这一纯粹的参赛“动机”，活动组织方一
直在努力让“舞味俱全”舞台真正成为“舞
者”舞动健康交流情感的平台，做“舞者”的
心灵鸡汤！
健康理念的传递

湖南移动电视“舞味俱全”的舞台就是
一场纯草根的广场舞比赛，对于每一位参赛

选手来说，这是一个释放健康活力的平台。
今年的大赛历时半年，覆盖全省，400多支队
伍踊跃参赛，两万名舞者同台竞技，数百万
观众现场狂欢，在湖湘大地掀起了一股“全
民舞动，全民健身”的浪潮。对于每一位参赛
者而言，他们健康快乐的理念通过湖南移动
电视的荧屏传递到了全省每位观众身边。作
为一场真正意义上的全民大狂欢赛事，《舞
味俱全》已然超越比赛层面，而成为了属于
全省人民的一份集体幸福。
情感共鸣的交流

“舞味俱全” 以其极大的包容性和广泛
性集聚了来自各个行业各种身份的不同人

群。从去年到今年，我们接触到各种不一样的
参赛者， 但却同样因为对广场舞以及生活的
热爱而来到《舞味俱全》舞台。当这个世界变
得越来越小，人与人之间的距离却越来越远。
我们用什么去缩短人们之间的距离， 而这份
距离的缩短， 对于这个需要情感交流和慰藉
的时代又意味着什么？ 这大概就是“舞味俱
全”所应带给每一个人的一份情感共鸣。

《舞味俱全———湖南省全民广场舞大
赛》，一个健康的舞台，一个交流的乐园。所
有这些，只为做“舞者”的心灵鸡汤！而这也
正是湖南移动电视媒体责任感和社会责任
感的彰显。

血压降不下来的根本原因

做“舞者”的心灵鸡汤
———有关“舞味俱全———湖南省全民广场舞大赛”的快乐与享受

储户刚办到
手不久的金融IC
卡， 明年将全面
“去磁条化”，成
为一张单芯片
卡。

近日， 央行
金融IC卡推进工
作领导小组负责
人称， 央行刚完
成 金 融 IC 卡
PBOC3.0 标 准
的编制修订工
作， 目前各家银
行发行的磁条芯
片复合卡在新标
准中被删除。这
意味着， 今后各
家银行将会取消
发行磁条芯片
卡， 转为只发行
单一的芯片卡。

■记者 邱玉峰

银行加快推广金融IC卡

卡不离身， 巨款却在异地被盗取盗
刷，近年有关银行卡被复制盗刷的事件频
频发生。 传统磁条银行卡的克隆成本低、
容易破解等安全漏洞广为诟病。

为使银行卡更加安全，目前，长沙多家
银行都在加快金融IC卡刷卡终端的改造和
推广。比如，建行在湘全部POS、ATM以及
所有的网点柜台都可办理金融IC卡业务；
交行湖南省分行已对沃德客户停发磁条
卡，并在高端客户中全面推广金融IC卡。

“市民只要带上身份证，到银行柜台就
可申办金融IC卡， 目前办卡不收费。”10月
30日，建行芙蓉支行大堂经理向记者介绍。

复合卡未脱离磁条，安全性较差

记者调查发现，目前我省建行、工行、交
行等各大发卡行办出的基本都是“芯片+磁
条”的复合卡。

“芯片和磁条是一个账号，只要破译了
其中一个，仍容易遭到盗刷。要真正提高银
行卡的用卡安全，就要广泛推广使用单芯片
卡。”银行专家表示，单芯片银行卡完全以芯
片为介质，安全性较磁条卡大幅提高，复制
难度很高。

既然换“芯”，为何不彻底换成单一的芯片
卡，还要“拖泥带水”加上备受诟病的磁条卡？

“在推广初期，银行往往多发行磁条芯
片复合卡，在同一张银行卡上设置芯片和磁
条两种介质，是一种过渡期的做法。”一家大
型银行湖南分行个金部负责人表示，当前刷
卡终端设备改造尚未完成，单芯片卡无法全
面受理，加之，不少持卡人仍习惯使用磁条
卡，使得银行在短期内只好采取“兼容磁条
和芯片”的发卡模式。
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